

Fecha: 08/03/2025 Vpe: \$187.247 Vpe pág: \$896.400

Vpe portada:

\$187.247 Tirada: \$896.400 Difusión: \$896.400 Ocupación:

Audiencia:

10.500 3.500 3.500 20,89% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Pág: 10

Diputada Bravo destacó ejes programáticos de Matthei



La diputada por la Región de Ñuble, Marta Bravo (UDI), destacó el primer encuentro programático de la candidata presidencial de Chile Vamos, Evelyn Matthei.

Desde el Teatro Oriente de Providencia, la abanderada presidencial invitó a los chilenos "a vivir en una sociedad donde se busque con convencimiento y rigor que la seguridad, la educación, la salud, el acceso a la vivienda, a un barrio decente, sean derechos para todos los ciudadanos, bajo una perspectiva donde se respete la libertad individual y que el Estado no decida por las personas lo que es bueno y lo que es malo".

Ante el primer hito programático de la abanderada de

Ante el primer hito programático de la abanderada de Chile Vamos, la diputada Bravo se refirió a los lineamientos estratégicos a nivel nacional, confirmando que en los meses venideros se estructurará una propuesta concreta para la región de Ñuble.

"Vamos a emular lo que fue el Plan Ñuble en el go-

bierno del Presidente Sebastián Piñera, con énfasis en los temas que actualmente agobian a los ñublensinos. Tenemos un desempleo de un 8,9%, disminución en los niveles de exportaciones agrícolas y un nivel de inversiones públicas y privadas por debajo de nuestro potencial", comentó la legisladora.

En ese sentido, Bravo centró las urgencias de la región en seguridad, economía, salud y un abordaje de la crisis hídrica, tanto para consumo humano como para fines agrícolas.

"Nuestro compromiso con Ñuble será pasar de un Estado lento y pesado, a un plan de acciones rápidas que nos permitan retomar el rumbo. Eso va a requerir no solamente tener buenas ideas, sino que como lo expresó Evelyn Matthei, contar con equipos regionales que actúen con profesionalismo, rigurosidad, honestidad y sin populismo", agregó.